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TRIGESIfÚA PRITIERA SESION ORDINARIA,

En la ciudad de Jaral de Progreso, Estado de Guanajuato siendo las 19 horas con 01

minutos del día 30 tre¡nta del mes de Noviembre del año dos mil veintidós, reunidos en el

salón de cabildos el Presidente Municipal C. Lic. José González O.ieda; la S¡ndico, Lic.

Ayerim Daniela Sánchez Yázquez; los Regidores C.C. lng. Enrique Camargo Meza, Prof.

Martha Razo Almanza, C. Jorge Luis Galván Esparza, Lic. Lucero Higareda Segura, Lic.

Adriana Vera Mendoza, Lic. Juliana Duran Parra, Prof. Neftalí Ruiz León, lng. José Ezequiel

Vargas Melo. Qu¡enes fuimos notificados previamente para el desanollo de la presente

sesión trigésima pr¡mera del Ayuntamiento de carácter ordinaria y publica, con fundamento

en los Artículos, 41 ,45,46,60,61 ,62,63,64,65,69,70 ,71 ,72,73,74 y 77 fracción Xll de la Ley

Orgánica Municipal para el Estado de Guanaiuato y los artículos 23,24,25'26'27 '28'29,30
Y 50 del Reglamento interior del H. Ayuntam¡ento de Jaral del Progreso, Guanajuato y

además relativos aplicables de ambo§ ordenamientos. Se declara que existe Quorum Legal

para la celebración de la presente, misma que se desanollara bajo el siguiente:

ORDENDEL DIA

1. PASE DE LISTA Y DECLARACION DEL QUORUM LEGAL
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA TRIGESIIUIA
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En este punto del dia el secretario del ayuntamiento realizo el formal pase de l¡sta a los integrentes

del ayuntamiento a los que los m¡smos respond¡eron "presenle', registrándose el 100% del Cuerpo

Edilicio en la presente sesiÓn, por lo cual se declarÓ la existencla del Quorum Legal, y validados los

acuerdos que en la m¡sma sean tomados por lo que se pros¡gu¡Ó con el desahogo del orden del dia.

2.. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA TRIGESI A

En este orden del dia el secretario del Ayuntamiento dio lectura al acta tngésima sesión

elraord¡naria celebrada el dia 24 de noviembre de 2022,la cual fue escuchada y aprobadas por

unanimidad por el pleno del cuerpo edilicio, por lo cual se procediÓ a la firma de la misma.

3.. DE LA COMISION DE REGLAI'ENTACION

DE REUNION REFERENTA LA RATIF ION DE M FICACION OE BECASA) MIN
.CONT IGO DE LA

En este punto del orden del d¡a el secfetario de Ayuntamiento le dio el uso de la voz a la presidenla de la

comisión quien da a conocer al pleno la m¡nuta de reunión celebrada el 3 de noviembre referente al análi8is y

aprobaciOn de los lineamientos del programa de becas 'cont¡go de la mano' los cuales fueron aprobados coñ 5

votos a favor y 1 au§anc¡a.
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UNA VEZ ESCUCHADA LA MINUTA DE REUNION OE LA COTISION DE REGLAi'ENTACION
EL PLENO DEL AYUNTAMTENTO RATIFICO CON l0 (OIEZ) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO) EN

CONÍRA, ESTAR DE ACUERDO CON LA iIINUTA DE REUNION REFERET{TE A LA
I'ODIFICACION DEL PROGRAMA DE BECAS'CONTIGO DE LA TANO".

B) MINUTA DE R UNION REFERENTE AL ANALI SIS DE LOS LINEAMIENTOS .APO YAN DO EL

AUTOEMPLEO EN JARAL DEL PROGRESO. GTO,

En esle punto del orden del d¡a el Secretario de Ayuntamiento dio el uso de la voz a la pres¡dentá de la comisión
quien da a conocar al pleno la m¡nuta de reuñión que se llevó a cabo el d¡a 14 de nov¡embre del presente año

donde s€ analizaron y aprobaron los l¡neam¡entos generales de operac¡ón del programa 'apoyando el

autoempleo de Jaral del Progreso, Gto con 6 votos a favor.

En esle m¡smo punto del orden del dia el reg¡dor Mtro. Neflal¡ Ruiz León manifestó que en el pasado concurso

que se tuvo de gastronomia ex¡slen dos o tres personas que si necesitan el apoyo

UNA VÉZ ESCUCHADA LA TINUTA DE REUNION DE LA COTISION DE REGLAHENTACION

EL PLENO DEL AYUNTAmÍENTO RATIFICO CON r0 (DlEz) VOTOS A FAVOR,00 (CERO) EN

CONTRA, ESTAR DE ACUERDO CON LA UINUTA DE REUNION REFERENTE A LOS

LINEAi'IENTOS "APOYANDO EL AUTOETPLEO EN JARAL DEL PROGRESO, GTO".

MINUTA DE REUNION REFERENTE AL ANALINIS DEL RE ENTO PARA LA CO STITUCIONc)
DEL IN TUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE J RAL DEL PROGRE SO GTO

ex¡ste iurid¡camenle p€ro presupuestalmante ya ño.

UNA VEZ ESCUCHADA LA TiINUTA DE REUNION DE LA COMISION DE REGLAMENTACION

EL PLENO DEL AYUNTATIENTO APROBO CON 10 (DIEZ) VOTOS A FAVOR,00 (CERO) EN

CONTRA,ESTARDEACUERDOCONLAPROPUESfADELPRESIDENTEAFINDEQUE
QUEDE PENDIENTE EL ANALINIS DEL REGLAIIENTO PARA LA CONSTITUCION DEL

INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA DE JARAL DEL PROGRESO' GTO.

D) IN AD R T GA TADOR

SOLAR S Y LAMINAS D FIBROCEMENT O GRIS

En este punto del orden del día el Secretar¡o del Ayuntamiento da el uso de la voz a la presidenta de

la com¡sión qu¡en da a conocer al pleno sobre la m¡nuta de reunión de comisión rcalizada el dia 29

de noviembre del presente año en el cual se analizaron en el punto nÚmero 3 referente a los

l¡neam¡entos para el programa de calentadores solares los cuales fueron aprobados con 5 votos a

fevor y .l ausencia. En el mismo orden y como punto número 4 se analizÓ le operaciÓn de programa

de teChos de lámina de fibrocemento gris el cual fue aprobado con 5 votos a favor y '1 ausenc¡a.

UNA VEZ ESCUGHADA LA TIINUTA DE REUNION DE LA COT]SION DE REGLAMENTACION

ELPLENoDELAYUNTAMIENToRATIFICocoNI0(DlEz)voTosAFAvoR,00(cERo)EN

En esle punlo del orden d€l dia el Secretario del Ayuntam
propuso que se dejara p€ndiente para que el Sacretario del

de Secretari€ de Gob¡emo para que sea posible ¡ntegrarlo j
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urídicamenle al área de desarollo social ya que si

P

CONTRA, ESTAR OE ACUERDO CON LA MINUTA OE REUNION REFERENTE A LINEAÍYIIENT

PARA ENTREGA Y CALENTADORES SOLARES Y LAMINAS DE FIBROCEMENTO GRIS.

4.. DE LA COMISION DE HACIENDA, PAÍRIMONIO Y CUET{TA PUBLICA

N
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En este punto del orden del dia el Secretario del Ayuntamiento da el uso de la voz a la presidenta de la comis¡ón

quien dj a conocer al pleno acerca de las reuniónes de la comisión referente al anális¡s de I finiquitos laborales

lós cuales fueron apmbados con 4 votos a favor, deiando una nota: queda p€ndiente por la autoridad

competente el cobro a la C. Silvia Magdalena Garcia Pizano por cobro de adelanto de nóm¡ná ya que tiene una

deuda.
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En este punto del orden del d¡a el Secretario del Ayuntamiento da
Ar tl\IAIIIFNTO

a la presidenta de la comis¡ón
qu¡en da a conocer al pleno ac€rca de la reunión de la comisión
cual€s fueron aprobados con 5 votos a favor y 1 aus€nc¡a.

isis de 8 tiniquitos laborales los
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Es esta misma m¡nuta en el punto numero 4 ¡nc¡so C) se trató el análisis y es su caso aprobacón de la baia de

inventarios por parte de la direcc¡ón de Obras Públicas, Desanollo Urbano y Ecologia con el oficio No.

67'llOPDUEnOz2 mismo quo no se aprobó hasta en tanto coinc¡da el didamen con el lbtado de las folografias.

En esta misma minuta en el inciso D) Of¡cio No. 672JOPOUU2O22 misma que no se aprueba hasla en tanto

coinc¡dan las firmas del d¡ctamen para poder darlos de bája.

UNA VEZ ESCUCHADA LA MINUTA DE REUNION DE LA COMISION DE HACIENDA, PATRI ONIO

Y CUENTA PUBLICA EL PLENO DEL AYUNTAIIIENTO RATIFICO CON TO (DIEZ) VOTOS A

FAVOR, OO (CERO) Ettl CONTRA, ESTAR DE AGUERDO CON LAS DOS MlNUrAs DE REUNIoN

REFERENTE A LOS FINIQUITOS DE TERÍIIINACIOI{ LABORAL.

5.. DE LA CONTRALORIA MUNICIPAL

A) 5TO IN FORME DE ACTIVI DADES BIMEST RALES DE LA CONTRALORIA MUNICIPAL

En este punto del orden del dia el S€cretario del Ayuntamiento da a cono@r al pleno eI informe de

actividades de la contralorla munic¡pal.

UNA VEZ ESCUCHADO EL PUNTO NUMERO CINCO DE LA CONTRALORIA TUNICIPAL EL

PLENO DEL AYUNTAMIENTO SE DIO POR ENTERADO CON IO (DIU) VOTOS A FAVOR'

(cERo)ENcoNTRA,ESTARDEACUERDocoNEL5To.INFoRIIEDEACTIVIDADES
árnesrnru-gs oE LA coNTRALoRIA ituNtctPAl DE JARAL DEL PRocRESo' cro.

6.. DE LA CIUDAOANIA
ñrz vr TIVOA) Y AFA

AYUNTATIENTO AUTORIZO CON l0 (D|EZ) VOTOS A FAVOR, 00 (CERO) EN CONTRA' ESTAR

DE ACUEROO CON LA CANTIOAO OE ¡ 17,OOO.OO DIECISIETE MIL PESOS PARA LA

coLocAcIoNDELAESTRUCTURADETEcHocoNMALLASoMBRADELAcANcHA E

USOS MULTIPLES.

7.- ASUNTOS GENERALES

En este punto del orden del dia el Secretario del Ayuntamiento d¡o el uso de la voz al presidente de

ta comis¡ón Prof. Neftali Ruiz LeÓn quien expuso las 8 minutias de reuniÓn de lá Comis¡Ón de

Desarrollo Urbano y Ordenam¡ento EcolÓgico Tenitor¡al

i.- No. OpDUE$85/2022. Perm¡so de d¡visión- donac¡ón por partc de Ma. Micaela Saldaña Pescador

eñ la comun¡dad de llanitos s¡endo la única l¡mitante la superñc¡e el cual se aprobÓ Gon 6 votos a

favor.

2.- No. OPDUE{8712O22. Permiso de d¡visión-donaciÓn pof parte de Marfa Antonia Estrada

Mendoza, en la colonia Emiliano zapata, siendo la única limitante la §uperfic¡e el cual se aprobó con

6 votos a favor.

c
GASTO MEDICO.

En este piii6iel orden det dia et Secretario del Ayuntam¡enlo da a @nocer al pleno una §olicitud de apoyo

para gasios médicos ya que el costo total es de $ 3OO,0O.0O trescientos mil pesos m.n más gastos de hospilal

Ét pres¡¿ente Munic¡pat propuso apoyarta con la cantidad de § 2O,OOO.O0 V€¡nte mil pesos M.N a la Señora

Petra Muñiz Mllafuerte,

uNA vEZ ESCUCHADO EL lNCl§O C), EL PLENO DEL AYUNTAÍÍIENTO APROBO COt{ l0 (DlEz)

voros A FAvoR, 0o (CERO) EN CONTRA, ESrAR DE AGUERDO cON EL APoYODE 949I9s
mED|cOS FOR LA CAI{Í|DAD DE $ 20,m0.00 VEINTE mL PESOS (xy100 t.N A LA SENORA

PETRA ilUÑU VILIáFUERTE.

SOMBRA.

En este mismo punto del orden del d¡a el SecrBtario delAyur¡tamiento dio a conocer al pleno la solicitud enviada

por la telesecundaria 686, en la que solicita material para la colocación de la estruclura de techo con malla

sombra en la cancha de usos múlt¡ples.
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3.- No. OPDUE-68E/2022. Permiso de d¡vis¡ón-donac¡ón por parle de e Guadalupe Vargas y Gárcia, en
la Zona Centro en Jaral del Progreso, siento esta una casa ya constru¡da, el cual se aprobó con 6 votos a favor.

a.- No. OPDUE-738,2022. Permiso de D¡vis¡ón - Donación por parte de Ma. Guadalupe Margarita Javiera de la
Peña Tamayo, en rosa de castilla siendo su ún¡cá l¡mitante la superfic¡e el cual se aprobó con 6 votos a favor.

5.- No. OPDUE-7812022. Pem¡so de Compra- Venla por parte del vendedor Araceli Aguilar Romo en la calle
begon¡a en jaral de¡ progreso, siendo su únicá limitante [a Euperfic¡e, el cual se aprobó con 6 votos a hvor.

6.- Pemiso de Donación por parte del vendedor Alfredo Vázquez Tamayo en e.¡¡do del mogote en siendo su
ún¡ca l¡mitante la superfic¡e se aprobó con 6 volos a favor.

7.- o. OPDUE{o¡i 2022. Permiso de División Coprop¡edad mismo que no se puede hacer de esa manera se
tiene que hacer de manera ¡ndiv¡dual en ol caso de Margarita Ruiz Gómez no cumple con la dimensión ya que
muestra como idenl¡ñcacirSn un pasaporte el cual no coinc¡de con la firma de la sol¡citud del pemiso de divis¡ón

, porlo que se niega el perm¡so y se le solicita que lo haga d,e manBra individual, hac¡éndose una recomendacián
a desanollo urbano y ecología para que en lo sucesivo sol¡dte conE identiñcación ofic¡al la credencial para votar
(ine).

En el caso da Cel¡a Mosqueda Ranlería, si cumple con las d¡mens¡ones y con todos los requ¡sitos por lo qt e se
le aprueba su perm¡so de d¡visión con 6 votos a favor.

8.- No. OPDUE- 77012022. Permiso de Div¡sión- Donación por parte del Anton¡o Camargo Corona en la

comun¡dad de llan¡tos, siendo su única lim¡tante la superfc¡e el cual se aprobó con 6 votos a favor.

UI{A VEZ ESCUCHADOS LOS ASUNTOS GENERALES EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO RATIFICO CON
r0 (DrEz) voTos A FAvoR, 00 (cERo) EN coNTRA, ESTAR DE ACUERDO CON LA lllNUTA DE REUNION
DE LA COMISION OE OESARROLLO URBANO Y ORDENAMIENTO ECOLOGICO TERRITORIAL.

9.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Por lo que abordamos a plenitud contenidos en al orden del dia propueslo, obrando en el apéndice
de la presente ada los aqui mencionados, se da por concluida la preser¡te sesión, declarando su

clausura el UN ndo las 19 horas con 35 m¡nulos del dia 30 de noviembre de12022. con
fundamento en lo
de Guana.iuato, ñ

lado I numeral 128 fracc¡ones lll y lV de la Ley Orgán¡ca Municipal para el Estado
rgen y al calce los que en la presente intervenimos y qu¡simos hacerlo, de

acuerdo a lo que e
do al
inal 7 útt¡mo párrafo de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato. Doy
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